

## Ecopetrol inicia su comercialización de gas en Coveñas

By Nación Colombia enero 2, 2026



Foto: Colprensa- Ecopetrol

**Ecopetrol** anunció el inicio del proceso de comercialización de gas natural importado desde el Terminal Marítimo de Coveñas, una medida clave para fortalecer la **seguridad energética** de Colombia ante la incertidumbre en el abastecimiento local. El esquema contempla un volumen de 110 GBTUD mediante contratos a diez años, con entregas previstas a partir del **primer trimestre de 2027**, tras la firma de acuerdos programada para **febrero de 2026**.

El gas importado ingresará al país a través del **sistema Coveñas-Ayacucho**, con conexión al **gasoducto Ballena-Barranquilla**, que hace parte del **Sistema Nacional de Transporte (SNT)**. Para ello, **Ecopetrol y Transportadora de Gas Internacional (TGI)** avanzan en la adecuación de la infraestructura necesaria, con el objetivo de garantizar el suministro a los usuarios del interior del país. La compañía informó que **toda la documentación del proceso ya está disponible en su portal oficial**.

Le puede interesar: <https://nacioncolombia.com/sic-sanciona-constructoras-vivienda-nueva/>

Los contratos se ofrecerán bajo la modalidad **"férme sujeto a condiciones"**, de acuerdo con la regulación vigente, lo que permitirá **flexibilidad para modificar la fuente y el punto de entrega del gas** a medida que avancen los proyectos offshore en el Caribe sur. **Ecopetrol aclaró que, si aumenta la producción nacional, el sistema priorizará el gas colombiano** para atender la demanda interna, optimizando así los recursos locales.

El presidente de la compañía, **Ricardo Roa Barragán**, destacó la importancia estratégica del proyecto y afirmó que **la importación de gas por Coveñas es un hito para la seguridad energética del país** en el mediano y largo plazo. Además, subrayó que la iniciativa respalda la transición energética y la integración progresiva de **fuentes renovables** en el sistema nacional.

**TAGS** Colombia contratos de gas Coveñas Ecopetrol Gas natural importación de gas

infraestructura energética seguridad energética



Artículo anterior  
SIC sanciona a constructoras por incumplimiento en viviendas

Nación Colombia

## ARTÍCULOS RELACIONADOS



## NOTICIAS POPULARES



SIC sanciona a constructoras por incumplimiento en viviendas  
enero 2, 2026



Alza del salario aumentará déficit fiscal  
enero 2, 2026



Colombia se convierte en el país de Latinoamérica con más desempleo juvenil  
enero 2, 2026



Sigue el conflicto armado en el Catatumbo; disidencias arremeten contra la comunidad  
enero 2, 2026

Cargar más &gt;

## COMENTARIOS

Comentarios (0) 

 desempleo juvenil

enero 2, 2026

 Sigue el conflicto armado en el

Internacional

Colombia se convierte en el país de Latinoamérica con más desempleo juvenil

< >

Nacional

Sigue el conflicto armado en el Catatumbo; disidencias arremeten contra la comunidad

Nacional

Sube el precio de la gasolina y el Acpm en todo el país



Catatumbo; disidencias arremeten contra la comunidad

enero 2, 2026

[Cargar más >](#)

[COMENTARIOS](#)



Contáctenos: [info@nacioncolombia.com](mailto:info@nacioncolombia.com)

SÍGUENOS

f i g x

© Copyright 2025 CASA EDITORIAL Y CONTENIDOS ESPECIALES Y-COMERCE S.A.S.

[Disclaimer](#) [Privacy](#) [Advertisement](#) [Contact us](#)



Continuar conversación